

11 de mayo de 2023

ANAV ejercita su Organización de Respuesta a Emergencias en CN Vandellós II

El simulacro ha contado con una práctica de evacuación del emplazamiento de todas las personas sin funciones asignadas en la gestión del evento



La central nuclear Vandellós II ha efectuado en la mañana de hoy el preceptivo simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI) de la instalación. El ejercicio se ha basado en la suposición de un suceso operativo cuya evolución llevaría a la declaración de la Emergencia General y requeriría la aplicación de las guías para la gestión de accidentes severos en la instalación. Durante el ejercicio se ha simulado la extinción de un incendio, la atención de un herido y de personal contaminado, así como la pérdida de uno de los centros de reunión en los que se concentran los trabajadores en espera de instrucciones.

La simulación ha contado también con un ejercicio de evacuación de todas las personas que no tienen una tarea específica asignada en la gestión de la emergencia y ha sido seguida por inspectores del CSN, además de auditores internos independientes de ANAV.

La realización de estos ejercicios permite que la organización de respuesta a la emergencia se mantenga debidamente preparada para hacer frente a estas situaciones, al tiempo que permite identificar áreas y oportunidades de mejora que se traducen en las correspondientes acciones para lograr una mayor eficacia en el desempeño de las tareas asociadas que deberían ejecutarse ante un escenario de este tipo. //